



International Conference on Malignant Lymphoma Lugano June 13-17 2023

Communiqué de presse Bellinzona. 12 Juin 2023

Demain, le congrès médical international le plus important, qui se déroule régulièrement en Suisse, débutera à Lugano.

Environ 4'000 médecins et chercheurs de près de 100 pays sont attendus à la Conférence Internationale sur les Lymphomes Malins (ICML), qui débutera demain à Lugano, où les derniers résultats sur le diagnostic et le traitement de toutes les variantes de tumeurs du système lymphatique (lymphomes malins, qui représentent environ 5% de toutes les tumeurs malignes) seront présentés. L'ICML a été organisé pour la première fois à Lugano en 1981, ensuite la conférence s'est déroulée chaque trois ans et à partir de 2011 tous les deux ans. L'ICML est devenu entre-temps la plus importante conférence mondiale sur les lymphomes malins, ce qui explique l'énorme intérêt de la communauté médicale pour cette conférence. Il y a déjà trois semaines, les organisateurs ont dû clore les inscriptions, car pour des raisons logistiques ils ne peuvent pas accepter plus de 4'000 participants. De plus, le nombre de médecins et de chercheurs qui suivront la conférence virtuellement a augmenté, et au moins 2'000 participants en ligne sont attendus. Les organisateurs ont reçu plus de 800 résumés scientifiques, analysant de nouvelles données de recherche (environ un quart vient des États-Unis et un peu moins d'un cinquième de la Chine), et après une sélection très rigoureuse, effectuée par une centaine d'experts internationaux, environ 140 résumés ont été sélectionnés pour les présentations orales. 300 autres résumés seront présentés dans des sessions spéciales d'affichage (poster sessions), qui peuvent également être suivies en ligne dans un espace dédié à cette galerie spéciale. Du point de vue des résultats, il y a de grandes attentes concernant de nouvelles données sur le traitement du lymphome dit de Hodgkin. Ces données suggèrent que très probablement assez tôt la grande majorité des patients atteints de ce sous-type de cancer du système lymphatique pourraient être guéris. En ce qui concerne le groupe – beaucoup plus important – des lymphomes dits non-Hodgkin, de nouvelles données seront présentées sur des essais avec les anticorps dits bispécifiques et sur des nouvelles versions de la méthodologie CAR-T cells (où les lymphocytes des patients sont perfusés après avoir été génétiquement modifiés). Ces nouveautés suggèrent une nette amélioration du taux de guérison de nombreux types de lymphomes non-Hodgkin, malgré ces maladies sont encore considérées aujourd'hui comme plutôt résistantes aux approches thérapeutiques standard.

Un jour avant l'ouverture officielle de l'ICML, environ 100 experts se réuniront dans un workshop à huis clos pour finaliser les activités, en cours depuis 2 ans, pour mettre à jour la "Classification de Lugano", actuellement utilisée dans le monde entier pour stadifier chaque patient atteint de lymphome. La nouvelle « Classification de Lugano » sera ensuite présentée officiellement lors de l'ICML.

Pour plus d'information, veuillez contacter :

Prof. Franco Cavalli Président ICML +41 79 621 7979 Prof. Emanuele Zucca Membre du Comité organisateur +41 79 208 7783

Federica Cariglia Responsable de la communication ICML +41 79 938 0356

Informations supplémentaires pour la presse : https://www.icml.ch/icml/press-and-media/Press.html#a